

PGH Orthopädie Finsterwalde

Betr.: Orthopädische Schuhe

Ich habe mich in Senftenberg erkundigt, ob der Antrag abgeschickt worden ist. Inzwischen werden Sie den Antrag von SV Senftenberg bekommen haben.

Es müßte doch genügen, wenn ich mich schriftlich melde.

Dies vorige mal sind sie nicht drauf eingegangen.

Als ich hinkom, ob vielleicht die Schuhe fertig sind,

Wurde mir gesagt, ich sollte mich erst mal zeigen,

Sie könnten nicht wissen ob ich noch lebe. Nun ich

Lebe noch und stehe noch im Arbeitsverhältnis,

Wenn ich kommen würde, müßte ich erst ein Tag Urlaub

nehmen, und es wird sowiso kein Maß neu genommen.
In 4 Wochen melde ich mich wieder, darf ich noch leben.

Also können Sie die Schuhe gelegentlich machen.

Das vorige mal hatten ~~Hilf~~ Sie etwas aufge-
nommen.

Schrieben, ~~etwas~~ über etwas weicheres Leder, weil die alten Knochen in der Bewegung zu begrenzt waren.

Ansonsten war ich mit den Schuhen immer zufrieden

Bei Fertigstellung der Schuhe geben Sie mir

bitte Nachricht

Hochachtungsvoll Oberforstmeister

7842 Hörlitz

Postkarte gesendet am 17.7.81